

ABSTRAK

Pelaksanaan Standar Pengelolaan Pendidikan Ditinjau Dari Pengawasan dan Evaluasi Pada SMK Kartika I-1 Padang

Oleh: Mike Saiyuni Rahmadhani

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya permasalahan yang menunjukkan tentang pelaksanaan standar pengelolaan pendidikan yang ditinjau dari pengawasan dan evaluasi sekolah yang tertuang dalam permendiknas nomor 19 tahun 2007 belum terpenuhi secara maksimal pada SMK Swasta Kartika I-1 Padang. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mendeskripsikan bagaimana pemenuhan standar pengelolaan pendidikan yang ditinjau dari pengawasan dan evaluasi sekolah yang meliputi program pengawasan, evaluasi diri sekolah, evaluasi dan pengembangan kurikulum, evaluasi dan pendayagunaan pendidik dan tenaga kependidik.

Jenis penelitian adalah penelitian deskriptif kualitatif, penelitian yang dilakukan untuk mengetahui atau mendeskripsikan kenyataan dari kejadian yang diteliti sehingga memudahkan penulis untuk mendapatkan data yang objektif dalam rangka mengetahui dan memahami bagaimanakah pelaksanaan standar pengelolaan pendidikan yang ditinjau dari perencanaan program sekolah pada SMK Swasta Kartika I-1 Padang. Teknik analisis data ini merupakan upaya menata secara sistematis hasil dari wawancara, observasi dan dokumentasi untuk meningkatkan pemahaman peneliti terhadap kasus yang diteliti dan menyajikan sebagai temuan bagi orang lain.

Temuan penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) pelaksanaan standar program pengawasan belum terpenuhi secara maksimal karena program pengawasan belum disosialisasikan dan dilakukan secara berkala. (2) pelaksanaan standar evaluasi diri sekolah juga belum terpenuhi secara maksimal hal ini dilihat dari tidak terlaksananya evaluasi diri sekolah berdasarkan data yang salih. (3) pelaksanaan standar evaluasi dan pengembangan kurikulum belum secara maksimal memenuhi kriteria dalam pelaksanaannya karena tidak melibatkan pihak terkait, (4) evaluasi pendayagunaan pendidik jugabelum terpenuhi karena sekolah tidak begitu memperhatikan evaluasi pendayagunaan pendidik dan tenaga kependidikan. Dengan demikian secara umum pelaksanaan standar pengelolaan pendidikan yang ditinjau dari pengawasan dan evaluasi sekolah pada SMK Swasta Kartika I-1 Padang belum terpenuhi secara maksimal.